



LA BOULE VENELLOISE AUX PORTES DES QUALIFS

Deux équipes du club ont participé au **championnat départemental à pétanque dans la catégorie vétérans** qui s'est déroulé les 12 et 13 mai dernier à Saint-Cannat réunissant 108 équipes.

La première équipe, celle de Gérard Der Stépanian, Nunzio Gambino, Didier Quicke a été éliminée, sur le fil. Le lendemain matin, l'équipe de Serge Musso, Georges & Christian Gramondi, a remporté avec succès les huitièmes et quarts de finales. Félicitations pour cette belle performance familiale !

UN CINQUANTENAIRE RÉUSSI !

Le 27 juin dernier, la Boule venelloise a fêté ses cinquante années d'existence et récompensé tous ses anciens présidents et membres depuis plus de vingt-cinq ans par un trophée. C'est dans une ambiance conviviale que les nombreux adhérents présents ont pu profiter de leur buvette fraîchement rénovée par les Services Techniques.



ÉCHOS DES QUATRE JOURNÉES BOULISTES DE L'ASCENSION

Les traditionnelles journées boulistes de l'Ascension ont connu un beau succès cette année encore avec la participation de 677 joueurs venus parfois de loin. C'est un véritable marathon de 4 jours qui s'est déroulé au boulodrome : 68 triplettes au départ le jeudi, 74 doublettes le vendredi et 51 triplettes le samedi prenant le départ du 23^{ème} Grand Prix de Venelles au jeu provençal. Le Trophée du « Bar des Alpes » à pétanque est venu clôturer ces 4 journées dont l'engouement est toujours aussi intense.

SUCCÈS POUR LE CHALET DU PARC !



Cette année encore, de nombreux enfants de 2 à 13 ans ont pu se divertir au Chalet du Parc dans un cadre verdoyant. Entre les structures gonflables, les trampolines, les karts... petits et grands se sont bien amusés ! Les nouvelles formules anniversaires ont été plus qu'appréciées et certains ont même eu la chance de souffler leur bougie en compagnie de Kali la coccinelle, notre petite mascotte.

A partir du 2 septembre les horaires changent ! L'équipe d'animation du chalet, toujours chaleureuse et conviviale, vous accueillera désormais de 13h à 18h. Il fermera ces portes le dimanche 1^{er} novembre pour réouvrir au mois d'avril 2016.

UNE NOUVELLE SAISON POUR LE **JUDO-CLUB VENELLOIS**



Le Judo-Club Venellois propose une large palette d'activités ouvertes à tous les âges dans le domaine des arts martiaux mais pas seulement...

Le Club figure aujourd'hui parmi les meilleurs de la Région en Judo et les disciplines proposées sont variées et complètes : entre Taekwondo, Aikido, Wu Dao, Krav Maga, MMA (Mixed Martial Art) et Jiu Jitsu Brésilien, vous n'aurez que l'embaras du choix !

Près de 250 créneaux mensuels, avec différents professeurs, vous permettront

de pratiquer des activités de danses et de fitness : Zumba, Biking, Pilates, Stretching, Body Scult, Energym, danses tahitienne, classique, modern jazz, yoga, GSS-GRS et le Hip-Hop pour vos enfants. Mais le Judo-Club, ce sont aussi des stages et des animations multisports toute l'année et durant les vacances scolaires, pour les plus jeunes et les adultes.

L'association ouvre ses portes à partir du 24 Août 2015.

09 50 36 78 60 - jcvnelles.com